

## TuS 08 Lintorf informiert

### > Leichtathletik <

Pressemitteilung vom 8. Februar 2017

### Isabel Schauerte sprintet bei NRW-Hallenmeisterschaften zu Hürdensilber

**Vertretungsberechtigter Vorstand:**  
Detlev Czoske, Alexander Kraus,  
Christian Reker

**Vereinsregister:**  
VR 20210 Amtsgericht Düsseldorf

**Telefon:** 02102 / 74005-0

**Telefax:** 02102 / 74005-99

**Mail:** mail@tus08lintorf.de

**Internet:** www.tus08lintorf.de

**Inhaber:** TuS 08 Lintorf e.V.

**Bank:** Sparkasse HRV

**BIC:** WELADED1VEL

**IBAN:** DE07 3345 0000 1040 7279 09



Am vergangenen Wochenende fanden in Leverkusen die NRW-Hallenmeisterschaften der Leichtathleten statt. Nach Teilnahmen an den Nordrhein-Hallenmeisterschaften und Deutschen Hallen-Mehrkampfmeisterschaften im Januar präsentierte sich Isabel Schauerte (U18) vom TuS 08 Lintorf beim dritten Meisterschaftswochenende in Folge nochmals in bestechender Form und belegte im Hürdensprint den zweiten Platz.

Bereits im Vorlauf gelang ihr ein guter Durchgang, in dem die Zeitmessung -wie bei den Nordrhein-Hallenmeisterschaften zwei Wochen zuvor- nach 8,92 Sekunden unter der 9-Sekunden-Marke stehen blieb. Dass die ambitionierte Mehrkämpferin noch schneller über die fünf Hürden laufen kann, zeigte sie dann im Finale. In neuer persönlicher Bestzeit von 8,82 Sekunden wurde sie Zweite und freute sich riesig über den Gewinn der Silbermedaille. Und was diese Zeit wert ist, macht der Blick in die aktuelle DLV-Hallenbestenliste 2017 deutlich: Mit ihrer neuen Bestleistung

liegt sie im Hürdenlauf nur um fünf Hundertstelsekunden hinter der Zehntplatzierten der WJU18 zurück!

In dem anschließenden 200-Meterlauf verbesserte die TuS-Athletin abermals ihre persönliche Bestzeit und belegte mit einer Laufzeit von 26,11 Sekunden den siebten Platz in ihrer Altersklasse.

Nicht ganz so erfolgreich schnitt Isabel im 60 Meter Flachsprint ab. Auch wenn sie in dieser Disziplin mit einer Laufzeit von 8,10 Sekunden eine weitere persönliche Bestleistung aufstellte, war im Zwischenlauf für sie Endstation.

„Die 60 Meter Hallensprintstrecke ist einfach zu kurz für mich“, fasst die Fünfzehnjährige schmunzelnd zusammen. „Deshalb freue ich mich schon auf die 100 Meter Distanz im Stadion. Und dass der Hürdenlauf auch über 60 Meter so prima klappt, lässt auf tolle Ergebnisse in der Freiluftsaison hoffen!“

**Ihr Team des TuS 08 Lintorf**